

Ideenbörse

Die Homepage der Weltfrauenkonferenz ist unsere Plattform für die Ideenbörse.

Wir rufen die Künstler/innen! Spenden den Verkauf eines Kunstwerks für die Weltfrauenkonferenz. Gestaltet Solidaritäts-CD's eurer Lieder und Bilder und spendet einen Teil des Erlöses aus dem Verkauf ...

Wir rufen die „Hobbyköchinnen“! Ladet eure Freundinnen und Freunde einmal monatlich zum Sponsorenessen ein!

Wir rufen die Prominenten der Gesellschaft, die die Sache der Befreiung der Frau zu ihrer machen wollen – tragen Sie die Idee der Weltfrauenkonferenz weiter und helfen Sie uns! Wir rufen die Fotograf/innen und Filmemacher/innen! Entwerft Kalender. Zeigt her eure Filme – ladet ein zu Reiseberichten!

Wir rufen die Trödler – nutzen wir die kommenden Monate uns von Altem zu trennen, um die Kasse zu stärken!

Entfachen wir eine Dauerspenderbewegung – Richtschnur 1% vom Net-

tolohn ab jetzt für die Weltfrauenkonferenz! 10% vom Urlaubsgeld – 10% vom Weihnachtsgeld – wer ist dabei?! Wer hat noch mehr Ideen?! Schreibt sie uns – berichtet von euren Erfahrungen! Entwickeln wir einen lebendigen Wettbewerb von Stadt zu Stadt. Übernehmen wir Patenschaften für Frauen aus den nationalen Vorbereitungsprozessen.

Alle Spenden sind steuerabzugsfähig. Lasst euch am Ende des Jahres eine Spendenbescheinigung ausstellen.



Die Frauen der Welt danken für ihre Spende!

Bankverbindung:
Inhaber: Verein zur Förderung des Austauschs in der Frauenbewegung e.V.
Konto-Nummer: 5 608 718 401
Bankleitzahl: 424 614 35
Volksbank Kirchhellen eG
Verwendungszweck: Weltfrauenkonferenz
Weitere Informationen:
www.weltfrauenkonferenz.de
oder www.frauenpolitischerrat.schlag.de
Frauenpolitischer Ratschlag
Ringstraße 71
45879 Gelsenkirchen

Spendenaufruf

Frauen der Welt erklimmen die höchsten Berge!

Unterstützt mit einer Spende die
2. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen
vom 13.–18. März 2016 in Kathmandu, Nepal

Jung und Alt weltweit im Kampf für die Befreiung der Frau!
www.weltfrauenkonferenz.de